
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

Le mardi 19 juin 2018 s’est tenue l’Assemblée Générale Ordinaire de l’Association 
Les Gones du Mac. 
Le Président, Alain ROUGEOT déclare l’Assemblée Générale ouverte. 

Déroulement de l’Assemblée : 

Le Président expose le déroulement de l’Assemblée Générale : 

1. Rapport Moral 

2. Rapport Financier  

3. Votes du rapport Moral et Rapport Financier 

4. Renouvellement CA 

5. Objectifs de la saison prochaine 

Nous nous retrouverons ensuite autour d’un buffet. 

1. Rapport Moral 

- L’avis de l’équipe Bureau : 

La première soirée a débuté le 12 septembre, le pot de rentrée le 3 octobre. La 
disponibilité des salles a été meilleure que la précédente saison, nous avons toujours 
obtenus nos salles habituelles. Le club a fermé uniquement 6 mardis (sans compter les 2 
mardis fériés en Mai). Globalement toutes les soirées ont été animées et les sujets 
intéressants. 

- En ce qui concerne les animations   

Des ateliers divers : démontage d’un iMac et d’un macbook pour remplacer la mémoire et/
ou le disque dur HD. Le trombinoscope a enfin été réalisé ! : un classeur est désormais 
disponible au club. 
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Des soirées ont été faites sur la totalité des logiciels Apple : Pages, Numbers, Keynote, 
iMovie, Quicktime, Mail. De nombreuses soirée astuces et questions-réponses  et ateliers 
animés par Gérard VELAY que nous remercions vivement (applaudissements assistance). 

Mais aussi des soirées conférences  animées  par d’autres volontaires : conférence/
démonstration sur le son par Jean-Francois BEAU, l’impression 3D par Gilbert JUGE,  
soirée Dropbox par Eric MORANGE, sécurité par Lilian MATHIEU, protection des données 
personnelles et une soirée sur la RGPD par Laurent GERDY. 2 nouvelles personnes ont 
également co-animé un mardi (Benoit GROSS, Serge POUGET). 

Quelques Gones se sont rendus à Tain-l’hermitage le samedi 11 novembre pour une 
journée sur le retro-gaming (Alchimie 2017) et ont tenu un stand avec des Mac vintage . 

Enfin 2 soirées conviviales pour se retrouver : Galette des Rois le 9 janvier, Bugnes le 13 
février. 

2. Rapport Financier (Jean-Bernard DENIS)	

- 53 adhérents à jour de cotisation à juin 2018 (contre 58 en 2017), 5 nouveaux adhérents 
cette année. 

- Trésorerie : 
- Compte courant :  1448 € 
- Caisse                :    666 € 
- Livret bleu          :  6046 € 

3. Votes	

Le rapport Moral et le rapport financiers sont approuvés à l’unanimité des personnes 
présentes et représentées. 

4. Renouvellement Conseil d’Administration 

- Yannick BOURBON quitte le CA de l’Association et le Bureau. 

- Après vote des membres présents à l’AGO, Patrice BERGERON, Stéphane PAPILLON, 
Alain ROUGEOT, renouvelables cette année, sont réélus au CA. Un poste étant vaquant, 
il est fait appel à candidature : un candidat, Brice WERRY se présente et entre au CA. 

Après s’être réunis à l’issue de l’AG, le Bureau est désormais composé :: 

 - Président : Alain ROUGEOT 

 - Vice-Président : Patrice BERGERON 

 - Trésorier : Jean-Bernard DENIS.  

 - Trésorier-Adjoint : Gilles PERDREAU 

 - Secrétaire : Stéphane PAPILLON.	
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5. La saison prochaine 

- Poursuivre les comptes-rendus de réunions, soirées et la mise à jour du site pour les 
absents et conserver l’historique. Donner les bonnes pratiques d’utilisation de la liste de 
diffusion en début de saison. 

- Le Président rappelle que l’année dernière nous avions fait un repas de fin d’année. 
Après discussion avec l’assistance, il est proposé plutôt de faire un repas au cours du 
premier trimestre de la saison prochaine (novembre ?), ce qui permettra également 
d’accueillir les nouveaux. 

- Lilian MATHIEU suggère l’idée de mettre à disposition du nouveau matériel au club et de 
le prêter/louer aux adhérents (afin de le tester avant l’acquisition). Par exemple découvrir 
le HomePod et ses fonctionnalités avant l’achat. 

- Nous recueillons les souhaits des membres concernant les prochaines soirées : 

- Soirée Dropbox, et autres cloud. 

- Découverte de Qwant, moteur de recherche alternatif à Google. 

- Deux membres se proposent d’animer une soirée : 

- Benoit GROSS pour une présentation des logiciels libres. 

- Brice WERRY pour une soirée sur l’auto-hébergement et envisager de mettre en 
place ensemble un service de cloud pour les Gones du Mac. 

- Il est également prévu de consacrer les premières soirées de la saison aux débutants et 
rappeler à TOUS les principes de bases d’utilisation du Mac, iPhone, etc. 

Soirée de pré-rentrée le 11 septembre. Une réunion du CA est prévu le 4 septembre 
(lieu et horaire à confirmer). 

Rentrée officielle le 25 septembre ou 2 octobre.	

Merci de votre attention
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